
#trekpower

|<--
Kai_ has left irc.fu-berlin.de. ("ChatZilla 0.9.84 [Firefox 3.0.6/2009011913]")

<Matthias_01>
Willkommen alle, die schon da sind!

<NicoH[OeSF]>
danke ^^

<Coloran>
danke

<Matthias_01>
:)

<Matthias_01>
Dann warten wir mal. Um 20:00 wollten wir schon mal einen Test machen...kann also sein, 
daß unser Ehrengast gleich schon mal kurz die Bühne betritt ;)

<Matthias_01>
Hat jemand heute den neuen Trailer gesehen?

<NicoH[OeSF]>
neuer Trailer?

-->|
Viso (~maximilia@dslb-088-066-236-000.pools.arcor-ip.net) has joined #trekpower

<Coloran>
Nö...:) Aber ich guck mir nich zu viel Trailer an

<Coloran>
Sonst verdirbt das alles

<Viso>
Abend ;)

<Matthias_01>
Hallo!

<Matthias_01>
Wilkommen ;)

-->|
RFrank (-shinjy105@pD9589F2E.dip.t-dialin.net) has joined #trekpower

<NicoH[OeSF]>
abend Viso und Frank ^^
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<Viso>
Abend mein Sicherheitschef ;P

<RFrank>
Sollte ich vielleicht meinen Rang annehmen?^^

<Viso>
hmm ne ;P

<Matthias_01>
Ihr kennt euch? Aus welcher Ecke des Universums kommt ihr?

<Viso>
Österreichische Sternenflottler ;)

<RFrank>
hmm... cool, wenn ich meinen Nick ändern will: Your connection is restricted

<RFrank>
jupp

<RFrank>
Crew der USS Britannia

<Matthias_01>
Schön, das wer aus Österreich dabei ist! :)

|<--
RFrank has left irc.fu-berlin.de. ("get satisfied! • :: www.unitedservers.de ««« (Gamers.IRC) 
»»» gamersirc.net ::")

<Coloran>
dafür kennen Matthias und ich uns..:)

-->|
RFrank[OeSF] (-shinjy105@pD9589F2E.dip.t-dialin.net) has joined #trekpower

<Matthias_01>
Aha?

<Matthias_01>
Who are you?

<Viso>
*g* sind net alles Österreicher *hust*

<RFrank[OeSF]>
Ich komme nicht aus Österreich

<Matthias_01>
Das macht ja nix :)
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<Matthias_01>
I a net

<Viso>
Ich bin der einzige der wirklich aus Österreich kommt *murmel*

<NicoH[OeSF]>
Nordwestdeutschland ^^

<Coloran>
Jo, ausm Trekpower...ich hab letztes gesagt, ich hätt die Story allein ins Wiki gestellt..:)

<Matthias_01>
Und das bei meinem Gedächtnis...peinlich...könntest du deinen anderen NAmen sagen?

<Coloran>
Heike

<Matthias_01>
KLAR...

<Matthias_01>
Grüßli!

<Coloran>
:)

-->|
ARoessler (~chatzilla@i59F5E307.versanet.de) has joined #trekpower

<Coloran>
Hallo

<Matthias_01>
Hi!

<ARoessler>
Hallo zusammen!

<NicoH[OeSF]>
hi ^^

<ARoessler>
Es sind ja schon einige hier.

|<--
RFrank[OeSF] has left irc.fu-berlin.de. (Ping timeout)

-->|
RFrank[OeSF] (-shinjy105@pD9589F2E.dip.t-dialin.net) has joined #trekpower
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<RFrank[OeSF]>
re

<Viso>
wb

<RFrank[OeSF]>
Hmm... sind wir hier wirklich richtig.. sieht noch so leer aus

=-=
Viso is now known as Viso[OeSF]

-->|
Hubert_ (-chatzilla@p5B155783.dip.t-dialin.net) has joined #trekpower

=-=
Viso[OeSF] is now known as Viso

<Matthias_01>
Willkommen Hubert !!!!

<Matthias_01>
Darf ich Duzen??

<Hubert_>
Natürlich

<Matthias_01>
Okay. 

<Hubert_>
Sorry wegen der Verzögerung, aber dass mein Virenscanner der Port bockiert, damit habe ich 
nicht gerechnet

<Hubert_>
Jetzt geht es ja aber

<Matthias_01>
Sollte ja jetzt nur ein Test sein.... wollen wir dann um 20 Uhr richtig loslegen? Ist kein Prob...!

<Matthias_01>
Virenscanner?

<Matthias_01>
Da muß man drauf kommen...

<Matthias_01>
20:30 *g*

<Matthias_01>
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meint ich

<Viso>
kommt vor, dass die Firewall so etwas blockt

<Hubert_>
Ja, der hat mir den Port zugemacht und deshalb konnte ich mich nicht am Server anmelden

<Hubert_>
Bin auch nicht gleich drauf gekommen, hat 2 Minuten gedauert :-)

<Hubert_>
Schon klar, ist schon jemand da?

<RFrank[OeSF]>
Naja, 20:30 bis 20:45 war ja auch angegeben.

<Matthias_01>
Ich freue mich sehr, daß Du das hier machst :) Ja einige sind da!

<Hubert_>
Ich übe ja noch, ich chatte ja nicht so oft :-)

<Matthias_01>
Darf ich es sagen? ICh auch nicht!

<Hubert_>
Das hätte ich jetzt nicht erwartet

<Matthias_01>
Tja, ...

<Matthias_01>
also gut

<Matthias_01>
öfter inzwischen

<Hubert_>
ich rede lieber anstatt zu tippen

<Matthias_01>
Normalerweise ist trekpower ja ne mailingliste. reden ist natürlich leichter,

<Matthias_01>
besonders wenn man nicht so schnell mit tippen ist

<RFrank[OeSF]>
man gewöhnt sich ans tippen.

<Hubert_>
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wie ich

<Matthias_01>
also heute wird nicht auf rechtschreibung geachtet ;)

<RFrank[OeSF]>
Aber meist ist man mit dem Mund schneller als mit den Fingern

<Hubert_>
ist schon klar

<Matthias_01>
es würde mich schon interessieren, ob dich star trek zu deinem beruf geführt hat?

<Hubert_>
ist schwer zu sagen, ich bin Fan seit meiner Kindheit

<Hubert_>
ob das jetzt der Auslöser war E-Technik zu studieren weiß ich nicht mehr

<Hubert_>
auf jeden Fall habe ich es jetzt irgendwie geschafft meinen Beruf und Star Trek zu verbinden

<Hubert_>
und das ist doch cool :-)

<Matthias_01>
das ist ideal ... glaube ich wohl :)

<Hubert_>
meine Frau sieht das manchmal anders

<Matthias_01>
zeitintensiv?

<Hubert_>
vor allem wenn ich mehrere Vorträge in einem Monat habe ;-)

<Matthias_01>
ah ja...die vorträge

<Matthias_01>
ich will auch mal einen besuchen

<Hubert_>
normalerweise ist es locker, aber wie jetzt im Mai da wird es schon eng

<Hubert_>
am 1. die FedCOn, am 15. in Berlin, am 24. in Herxheim

<RFrank[OeSF]>
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Hab gesehen, einer ist demnächst in Eberswalde

<Hubert_>
dann bin ich im Mai auch noch in Südfrankreich und in Paris, aber das hat nix mit ST zu tun

<Hubert_>
genau, Eberswalde, das meine ich mit Berlin

<Matthias_01>
ich habe mir mal das buch von herrn krauss gekauft. leider verstand ich nur die hälfte ;)

<RFrank[OeSF]>
Wohn halt in der Gegend... insofern wohl der Ideale Termin um mir mal einen Anzuhören

<Matthias_01>
aber ich finde astrophsysik und dergleichen sehr sehr interessant und spannend...

<Matthias_01>
die relativitiätstheorie...

<Matthias_01>
strings...

<Matthias_01>
alles das

-->|
Steffen (-Miranda@p54BE51C9.dip.t-dialin.net) has joined #trekpower

<Matthias_01>
und natürlich die frage,,,

<Matthias_01>
kann man sich beamen??? irgendwann?

<Matthias_01>
;)

<Hubert_>
@RFrank: Bist Du einer von denen, die sich darauf freuen, dass Star Trek-Aktivitäten endlich 
mal wieder in der Nähe von Berlin stattfinden?

<Matthias_01>
hallo steffen!

<Hubert_>
Diesbezüglich ist mir schon einiges zu Ohren gekommen

-->|
Humpelstilzchen (~chatzilla@i59F5E307.versanet.de) has joined #trekpower
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<Steffen>
Hallo zusammen!

<RFrank[OeSF]>
Hallo

<RFrank[OeSF]>
Würde sagen ja

<Hubert_>
Hi Steffen, wer immer du bist :-)

<RFrank[OeSF]>
Auch wenn ich eher durch Zufall auf diesen Termin gestoßen bin.

<Steffen>
@Hubert: Auch ein Trekpowerianer :-)

<Humpelstilzchen> Guten Abend :-)

<Hubert_>
es ist ja noch ein bisschen Zeit, aber die Sache geht doch schon durch die Presse

<Matthias_01>
Ich würde mich nicht als erster beamen lassen wollen---

<Matthias_01>
durch die presse?

<ARoessler>
Hallo, Humpelstilzchen! Hallo, Steffen!

<Steffen>
Hi Andreas :-)

<Hubert_>
@ Matthias: Kann ich verstehen, wenn man den Krauss gelesen hat, aber wir arbeiten ja 
daran, dass dies im Jahre 2151 funktioniert :-)))

<Matthias_01>
Okay... dann bin ich dabei ;)

<Hubert_>
ich meinte mit Presse das Internet, bei Treknews hab ich was gelesen und in irgend welchen 
Blogs

<Steffen>
Bis dahin sind wir aber alle nicht mehr am Leben :-)

<Matthias_01>
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@hubert WElcher Bereich von Physik und star trek ist für dich am interessantesten?

<RFrank[OeSF]>
http://www.bar-blog.de/tag/hubert-zitt/

<Hubert_>
Edison ist auch nicht mehr am Leben, aber wir alle profitieren von seiner Erfindung, sei doch 
nicht so egoistisch, denk an deine Nachwelt

<Hubert_>
Am interessantesten finde ich alles, was mit Zeitreisen zu tun hat...

<Hubert_>
ich würde auch gerne mal einen Vortrag darüber halten...

<Matthias_01>
ja, zeitreisen...ich liebe hg wells klassiker...

<Hubert_>
hab mich bisher aber noch nicht dran getraut, weil das Thema sehr komplex ist

<Hubert_>
aber irgend wann, wird es einen Vortrag darüber geben

<RFrank[OeSF]>
Muss ich zustimmen, Zeitreisen und Spiegeluniversen find ich ja persönlich am Spannendsten

<Matthias_01>
ich frage mich immer, ob man in beide richtungen reisen könnte...

<Matthias_01>
vergangenheit und zukunft

<Hubert_>
leider sieht es im Moment ja so aus, als könne man überhaupt nicht durch die Zeit reisen

<Hubert_>
und da sehe ich auch als SF-Fan leider keine Persprektive

<Matthias_01>
kannst du einen grund nennen? warum nicht?

<ARoessler>
Ich bin mir auch nicht sicher, ob das so gut wäre, wenn man das könnte.

<Hubert_>
vielleicht können wir mal beamen oder mit Warp-Geschwindigkeit reisen, aber Zeitreisen ???

<Matthias_01>
naja, ich denke immer an die landsleute von jules verne, die seine reise zum mond 
belächelten...
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<Steffen>
Die Verlockung irgendetwas zu verändern wäre viel zu groß. Man würde die Welt ins Chaos 
stürzen...

<ARoessler>
So sehe ich das auch.

<Hubert_>
Standardantwort zum Thema gibt es Zeitreisen: Wenn es diese gäbe, dann hätte uns sicherlich 
schon jemand aus der Zukunft besucht

<Matthias_01>
viellciht sind sie schon dabei ;)

<ARoessler>
Jede neue Technologie weckt Begehrlichkeiten.

<RFrank[OeSF]>
Ich hätte ja die Theorie das die Vergangenheit eine self fullfilling prophecy ist und alles 
irgendwie wieder ins Reine kommt

<Matthias_01>
@hubert: deshalb glaube ich, das man nur in die zukunft reisen kann...

<RFrank[OeSF]>
Aber das geht wohl eher in die Philosophie als in die Physik.

<Hubert_>
das glaube ich auch, eher Philosophie als Physik, aber es macht Spaß darüber nachzudenken

<Hubert_>
und dann irgendwann einen Vortrag darüber zu halten :-)

<RFrank[OeSF]>
ICh würde den Vortrag gern hören;-)

<Matthias_01>
ich auch!

<Hubert_>
also die Themen für dieses Jahr auf der FedCon stehen ja schon fest

<Matthias_01>
welche sind es?

<Coloran>
Tun sie? *Ohren aufspann*

<Hubert_>
aber wenn es meine Zeit erlaubt, vielleicht nächstes Jahr
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<Hubert_>
mein erster Vortrag geht über Elementarteilchen

<Hubert_>
der zweite soll nicht so wissenschaftlich sein, deshalb habe ich mir gedacht etwas über 
witzige Dinge bei Star Wars zu berichten

<Hubert_>
da hab ich jede Menge Material, und nicht alles ist im Internet bekannt

<Coloran>
Das wäre nur fair, da wir letztes Mal witziges aus ST hatten...

<ARoessler>
Das klingt sehr interessant.

<Matthias_01>
@hubert kannst du mir in zwei drei worten erklären, wie so ein warpantrieb funktioniert? ja, 
ich könnte das nachlesen...aber ich fände es spannend, das mal so zu ... "hören".

<Matthias_01>
zu dikutieren...

<Hubert_>
Ein bisschen mehr über meine Themen auf der FedCon findet ihr hier 
http://www.fedcon.de/pages_de/aktuell/news_detail.php?id=325#content

<Hubert_>
http://www.fedcon.de/pages_de/aktuell/news_detail.php?id=325#content

<Hubert_>
Warpantrieb: ganz einfach...

<Hubert_>
man nehme Gravitonen und beeinflusst damit die Raumzeit

<Hubert_>
vor dem Raumschiff wir der Raum gestaucht, nach dem Raumschiff wird der Raum gedeht

<Matthias_01>
:)

<Hubert_>
das Schiff bewegt sich durch den Raum ohne selbst zu beschleunigen im klassischen Sinn

<Matthias_01>
ist es an diversen orten gleichzeitig?

<Matthias_01>
an a und b?
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<Hubert_>
und das Gute daran, wir verletzen nicht die Relativitätstheorie :-)

<Matthias_01>
:)

<Steffen>
Also bewegt sich der Raum quasi um das Schiff?

<ARoessler>
Was sind Gravitonen?

<Hubert_>
nein, es ist nur an einem Ort

<Matthias_01>
nur an einem ort---auch während der ausdehnung?

<Hubert_>
stellt euch ein Luftballon vor, dahinter hoher Luftdruck, davor niedriger Luftdruck

<Hubert_>
der Luftballon bewegt sich ohne dass ihn jemand anstösst

<Matthias_01>
es ist also kein antrieb wie bei einer rakete...!?

<Hubert_>
übertagt das auf den Raum, das ist alles :-)

<Hubert_>
nein

<Hubert_>
zum Thema Gravitonen:

<Hubert_>
Es gibt vier Naturkräfte: starke und schwache Kernkräfte, elektromagnetische Kräfte und 
Gravitation (Massenanziehung)

<Hubert_>
In der Quententheorie wird die Wechselwirkung mit virtuellen Teilchen beschrieben

<Hubert_>
bei der elektromagnetischen Kraft ist dies das Photon, das wir ja herstellen können

<Matthias_01>
wie kann ich mir virtuelle teilchen vorstellen?

<Hubert_>
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bei den Kernkrägten sind es Gluonen und Bosonen

<Matthias_01>
es gibt also viel mehr teilchen als wir mal in der schule gelernt haben...!

<Hubert_>
und bei der Gravitation sind es Gravitonen, diese hat man allerdings bisher noch nicht 
nachgewiesen

<Hubert_>
wenn es sie aber gibt, dann kann man mit ihnen den Raum beeinflussen

<Matthias_01>
okay. das klingt spannend. sind dann reisen zu anderen planeten möglich?

<Hubert_>
oh ja, es gibt mehr Teilchen

<ARoessler>
Und damit wäre der Grundstein für den Warpantrieb gelegt, oder?

<Hubert_>
virtuelle Teilchen haben in der Regel keine Masse

<Hubert_>
Photonen z.B. haben (theoretisch) keine Masse, 

<Hubert_>
aber das ist schwer vorstellbar zumal Masse ja letztendlich auch nix anderes ist als Energie

<Hubert_>
Natürlich sind dann Reisen zu anderen Planeten möglich, schaust Du vielleicht nie Star 
Trek ;-)

<Matthias_01>
:)

<Matthias_01>
also, ich höre immer wie immens weit diese distanzen sind...und das sie unüberwindlich 
wären...

<Hubert_>
für einen Unterlichtantrieb ist das auch so

<Matthias_01>
und wie erginge es der besatzung unseres warpschiffes?

<Steffen>
So hat man aber früher auf der Erde zur Zeit der großen Entdeckungen auch gedacht. :-)

<Hubert_>

irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Steffen,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./ARoessler,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick


alleine schon zum nächsten Stern zu fliegen würde mit unseren heutigen Möglichkeiten 
Jahrzehtne dauern und das geht eben nicht

<Matthias_01>
...nur um zu sehen, das da doch keiner wohnt...

<Hubert_>
das ist der Punkt, es gibt 10 hoch 11 Sonnensysteme in unserer Galaxis

<Matthias_01>
wahnsinnig viel!

<NicoH[OeSF]>
jop o_o

-->|
lt_reed (-dawosch@p54BF885B.dip0.t-ipconnect.de) has joined #trekpower

<Hubert_>
und davon haben statistisch gesehen vielleicht 10 bis 100 einen Planeten, auf dem Wasser in 
flüssiger Form vorkommt und ...

<Hubert_>
bei dem der zugehörige Stern - wie Lesch immer sagt - ein guter Stern ist

<Hubert_>
also ein Stern, der mindestens 4 Milliarden Jahre alt werden kann

<Hubert_>
so lange braucht es, damit Leben entstehen kann

<Hubert_>
und dann kommt noch dazu, dass dieses Leben gerade jetzt da ist und nicht in einer Million 
Jahren oder vor einer Million Jahren

<ARoessler>
Gilt das nur für eine bestimmte Kategorie von Sternen oder ist jeder Stern dafür geeignet?

<Hubert_>
der Stern muss eine bestimmte Größe haben, nur wenn er etwa so groß ist wie unsere Sonne, 
wird der Stern entsprechend alt

<NicoH[OeSF]>
und auch die größe und Masse des Planeten muss stimmen, oder?

<NicoH[OeSF]>
Was Tageszyklen und Temperatur angeht

|<--
Viso has left irc.fu-berlin.de. (Ping timeout)

irc://irc.fu-berlin.de./NicoH%5BOeSF%5D,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./NicoH%5BOeSF%5D,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./ARoessler,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./%23trekpower
irc://irc.fu-berlin.de./NicoH%5BOeSF%5D,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick


<Hubert_>
es hat weniger mit der Masse zu tun als mit der Entfernung von der Sonne

<Matthias_01>
ich denke, die erde ist was ganz besonderes...

<Hubert_>
I agree

<Hubert_>
ich habe mal mit einem Astronauten zu abend gegessen

<Hubert_>
einem Menschen also, der unsere Erde mal aus dem Weltall

<Hubert_>
gesehen hat

<ARoessler>
Und die Planeten müssen eine bestimmte Distanz zur Sonne haben, damit dort Leben, so wie 
wir es kennen, entstehen kann, oder?

<Hubert_>
es war höchst beeindruckend wie der über unsere Erde geredet hat

-->|
Viso (~maximilia@dslb-088-066-236-000.pools.arcor-ip.net) has joined #trekpower

<Matthias_01>
kann ich mir vorstellen...

<Matthias_01>
was sagte er zb?

<Hubert_>
vom Weltall aus sieht man nämlich keine Grenzen, keine Hautfarben, nur einen schönen 
Planeten der es wert ist, ihn zu schützen

<Matthias_01>
das ist star trek ;)

<Matthias_01>
und wirklich wahr!

<Matthias_01>
warum reicht es nicht aus die erde im tv zu sehen um dies ansicht zu teilen?

<Hubert_>
keine Ahnung, wahrscheinlich ist es schon etwas anderes, wenn man sie mit eigenen Augen 
sieht
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<Matthias_01>
mal was unwissenschaftliches,,,glaubst du an außerirdische? und wenn ja, inwiefern?

-->|
NicoleG (-chatzilla@p57B3D7BE.dip.t-dialin.net) has joined #trekpower

<Hubert_>
hast Du zufällig mal Saturn mit deinen eigenen Augen durch ein Teleskop gesehen?

<Matthias_01>
leider nicht... ich habe es schon oft versucht...aber erfolglos

<Matthias_01>
warum fragst du?

<Hubert_>
kannst Du dich an die Szene bei Star Trek erinnern, als Picard gefragt wurde nach einem 
besonderen Ereignis in seinem Leben?

<Matthias_01>
ja

<Hubert_>
Er sagt, als er die Erde das erste Mal aus dem Weltraum gesehen hat

<Hubert_>
wir können das im Kleinen nachvollziehen, mit dem Saturn

<Hubert_>
wenn man den mal mit eigenen Augen gesehen hat, das vergisst man nicht, das ist einfach 
anders als auf einem Bild

<Matthias_01>
das klingt vielleicht komisch, aber...

<Hubert_>
und so hat das der Astronaut wohl auch gemeint und deshalb war es wohl auch so 
beeindruckend

<Matthias_01>
ich habe mich mal näher mit dem all-nächtlichen Mond befasst

<Matthias_01>
und selbst das war beeindruckend...so inmitten der sterne

<Hubert_>
und?

<Matthias_01>
ein klarer sternenhimmel ist einfach ein erlebnis
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<Matthias_01>
klar, der horizont eines astronauten ist was ganz anderes...

<Hubert_>
Matthias, sei mit nicht böse, aber wir führen hier so eine Art Dialog, ich würde die anderen 
auch mal gerne zu Wort kommen lassen.

<Matthias_01>
ja , finde ich auch.

<Hubert_>
Hat jemand eine Frage an mich, wenn ich schon mal hier bin ;-)

<Steffen>
Aber in der lichtverschmutzten Umwelt heutzutage ist klarer Sternenhimmel eine Rarität mit 
bloßem Auge. Habe das mit meinem sehr begrenzten Augenlich nur ein einziges Mal erleben 
dürfen.

<RFrank[OeSF]>
Ich hab grad ganz fasziniert eurem Dialog gelauscht;-)

<Hubert_>
Ja, die Sache mit der Lichtverschmutzung ist schade

<Hubert_>
Wir haben an der FH ja eine Sternwarte

<Hubert_>
und die Hochschulleitung war so nett, uns spezielle Lampen in die Straßenlaternen 
einzubauen

<RFrank[OeSF]>
Ich hatte als Kind und Jugendlicher das Glück regelmäßig ins Planetarium zu kommen.

<Hubert_>
Planetenbeobachtung funktioniert damit sehr gut

<Hubert_>
Wo wohnst Du denn, Frank?

<RFrank[OeSF]>
Frankfurt(Oder)

<Hubert_>
Hmm, da komme ich nicht so oft hin, ich war füher öfter im Planetarium in Mannheim

<RFrank[OeSF]>
Im Alten Wasserturm ist eine Schulsternwarte und ein Jugendtreff.

<RFrank[OeSF]>
In dem Jugendtreff hat meine Mutter gearbeitet... und da hat sich das eben ergeben;-)

irc://irc.fu-berlin.de./RFrank%5BOeSF%5D,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./RFrank%5BOeSF%5D,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./RFrank%5BOeSF%5D,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./RFrank%5BOeSF%5D,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./RFrank%5BOeSF%5D,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Steffen,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick


<RFrank[OeSF]>
Toll fand ich als ich mit dem Astrologielehrer der sich um das Planetarium gekümmert hat, 
mich draußen nochwas Unterhalten hat und er meinte: Und dort, hinter dem Baum(er deutet 
drauf) ist Orion.

<ARoessler>
Eine längere Zeit habe ich mit meinem Teleskop den Nachthimmel beobachtet.

<RFrank[OeSF]>
Wie siehts denn mit deinem Interesse an der Astrologie selbst aus?

<Hubert_>
und, hast Du Saturn mal gesehen?

<RFrank[OeSF]>
SOrry, Astronomie^^

<ARoessler>
Das erste Objekt, dass ich damals sehr oft beobachtete war unser Mond und ich war 
beeindruckt, als ich zumersten Mal durch ein Teleskop die Krater und Mare erkennen konnte.

<RFrank[OeSF]>
Nein, leider auch nicht.

<Hubert_>
dann weißt Du ja, was du tun musst :-)

<Matthias_01>
das mit den kratern kann ich gut verstehen

<ARoessler>
Leider nein.

<Hubert_>
und ja, ich interessiere mich für Astronomie, bin auch Gerätewart in unserer Sternwarte und 
hab deshalb meinen eigenen Schlüssel dafür 

<Hubert_>
@ARoessler: Ich meinte den Saturn mit eigenen Augen anschauen

<ARoessler>
Nein. Meine Augen sind nicht gut genug, um ihn am Himmel ohne Hilfsmittel sehen zu 
können.

<Hubert_>
das tut mir leid

<ARoessler>
Ich hoffe aber, dass mir das noch glingen wird, ihn mit meinemTeleskop zu sehen.
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<ARoessler>
Das sit nicht so schlimm. Immerhin ist die Reise doch das Ziel.;-)

<Hubert_>
hab übrigen gesehen, dass dieser Chat bei Treknews angekündigt war, Du gibst ja ganz schön 
Gas, Matthias

<Matthias_01>
ja;)

<Matthias_01>
ich geb mein bestes...

<Matthias_01>
also, ich finde es toll, das

<Hubert_>
jetzt hab ich aber mal ne Frage:

<Matthias_01>
leute wie du 

<Matthias_01>
sich so engagieren!

<Matthias_01>
ja?

<Hubert_>
Wer von Euch hat denn schon mal einen Vortrag von mir gesehen und wenn ja wo und 
welchen??

<Matthias_01>
also ich wurde von jemandem auf dich aufmerkasm gemacht .... 

<Matthias_01>
sie 

<Matthias_01>
um genau zu sein...

<Matthias_01>
zeigte mir den link zur weihnachts übertragung ;)

<Steffen>
Ich für meinen Teil muss gestehen, dass mir dein Name bis zu Matthias Ankündigung so gut 
wie gar nichts sagte :-)

<NicoleG>
bei der leider der ton nicht ging ;)
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<Matthias_01>
@hubert ... könntest du mal von deinen vorträgen erzählen?

<Hubert_>
ja, ich weiß, wir hatten Probleme bei der letzten Vorlesung mit dem Stream

<Hubert_>
ich denke es lag unter anderem auch daran, dass ca. 1000 Leute den Stream sehen wollten

<Coloran>
Ich diverse Vorträgea auf den FedCons

<Coloran>
-a

<Hubert_>
Nächstes Mal wird es bestimmt besser

<Matthias_01>
ich fand das auch schade...

<NicoleG>
live ist es ohnehin lustiger

<Hubert_>
ich bin am Tag vor der Vorlesung erst von USA zurückgekommen und konnte mich nicht um 
alles kümmern

<Matthias_01>
klar...kenn ich ;)

<Matthias_01>
live ist es lustiger?

<Hubert_>
erzähl mal Nicole

<NicoleG>
andere atmosphäre

<Hubert_>
wo und wann?

<NicoleG>
okay, man sitzt auch härter... ;)

<NicoleG>
ähm... vor zwei jahren.

<NicoleG>
aber unter uns: ich studiere ja auch (noch) in zw
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<Hubert_>
Wer outet sich denn nun??

<Hubert_>
ist der Buchstabe nach dem G ein e???

<NicoleG>
nein

<NicoleG>
glücklich

<Coloran>
*hat sich grad geoutet und zeigt nach oben*

<Matthias_01>
diejenige, die schuld daran ist, das ich auf dich kam ;)

<Hubert_>
verstehe

<Matthias_01>
ich hätte da noch eine frage....wenn keiner sonst was hat?

<Matthias_01>
so nach deiner einstellung zur philosophie von star trek?!

<Steffen>
The stage is yours :-)

<Hubert_>
Die Philosophie, das ist eine ganz wichtige Sache...

<Hubert_>
Star Trek ist nicht zuletzt deshalb so beliebt

<Hubert_>
Moment, ich muss was holen gehen

<Coloran>
*überlegt, ob er nun wieder ne Diskette holt und sie zum raumschiff verbiegt...*

<Hubert_>
:-)))

<Matthias_01>
:)

<Matthias_01>
origami?
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<Hubert_>
wo hast Du das gesehen mit der Diskette?

<Coloran>
Ja, so ähnlich...auf der FedCon...:)

<Coloran>
Zweimal...so endete jede Vorstellung

<Hubert_>
Nein, ich hab ein Star Trek-Magazin geholt..

<Hubert_>
darin steht, zum Thema Philosophie:

<Hubert_>
Die Fans sind aus den richtigen Gründen Fans. Nicht, weil jemand niedlich ist oder eine tolle 
Frisur hat. Sie sind Fans, weil sie die Story lieben, das Konzept und die Botschaft.

<Hubert_>
Und das ist ganz wichtig, die Botschaft, die uns Star Trek mitgibt

<Matthias_01>
stimmt.

<Hubert_>
von Anfang an

<Hubert_>
und immer zeitgemäß

<Hubert_>
in den 60ger waren es die Rassenprobleme und der kalte Krieg

<Hubert_>
später die physikalischen Errungenschaften

<Hubert_>
Klimaerwärmung, Umweltverschmutzung, bedrohte Tierwelt usw. usw.

<Hubert_>
und immer sehe ich eine Zukunft, auf die ich mich freuen kann.

<Matthias_01>
glaubst du, das so eine scifi gesellschaft möglich wäre? die menschheit schafft sich ja 
ausgerechnet durch technischen fortschritt eine menge probs!

<Hubert_>
Ja, das ist Star Trek und deshalb mach ich es so.
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<Matthias_01>
:)

<Hubert_>
Hier stellt sich die Frage was schwerer wiegt, die Probleme, die uns der Fortschritt bringt oder 
die Vorteile

<Hubert_>
Ich glaube, dass wir deshalb in Europa schon so lange keinen Krieg mehr haben, weil es 
aufgrund der Medien gelungen ist, dass die Menschheit gebilderter ist.

<Hubert_>
Vom Leben in der Zukunft, wie es uns in Star Trek gezeigt wird, sind wir noch weit entfernt.

<Hubert_>
Aber auch hierzu ein Zitat:

<Hubert_>
Moment :-)

<ARoessler>
Aber wie stark ist der Einfluss von Star Trek auf die Menschheit wirklich?

<Matthias_01>
ja ... das frage ich mich auch...

<Matthias_01>
manchmal

<Hubert_>
habs gefunden, ist aber in Englisch

<Hubert_>
aus dem Buch "The ethics of Star Trek":

<Hubert_>
Es geht daraum, dass uns in Star Trek gezeigt wird, dass auch in anderen und höher 
entwickelten Zivilationen die Lebensformen nicht perfekt sind und Probleme haben

<Hubert_>
es gibt also noch Hoffnung für die Menschheit. :-)

<Matthias_01>
tja...irgendwie schon...unglaublicher weise---

<Coloran>
Wobei andere Lebensformen wahrscheinlich aber schon gelernt haben, ihre Probleme durch 
Kommunikation zu lösen...trau ich den Menschen auch in 1000 Jahren nicht zu

<ARoessler>
Eben.
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<Hubert_>
das seh ich anders, wie bereits gesagt haben wir mit Kommunikation ja schon eine Menge 
erreicht

<ARoessler>
Zurzeit zeigt sich die Menschheit überwiegend doch eher von ihrer destruktiven Seite.

<Steffen>
Und trotzdem gibt es Länder, die jedes Jahr aufs neue die Statistiken in Sachen 
Einschränkung der Medienfreiheit toppen. 

<Hubert_>
überlegt doch mal wie die Leute von 500 Jahren gelebt haben und wie leicht man diese für 
bestimmte Zwecke (z.B. den Krieg) benutzen konnte.

<ARoessler>
Fast überall herrscht Gewalt und Krieg auf der Welt.

<Coloran>
Das meine ich...wir haben so viel erfunden (Medikamente z.B.) udn was tun wir damit? 
Nutzen wir es zum allgemeinen Wohl? Nein, wir bauen Kriegswaffen damit...*AR zustimm*

<Matthias_01>
wie zitiert doch spock in kirks buchgeschenk in st 2: es ist die schönste aller zeiten, es ist die 
schlechteste aller zeiten...oder so 

<Matthias_01>
leute, die offizielle zeit geht ja leider gen ende... hat vielleicht doch noch wer eine frage, die 
ihm oder ihr auf dem herzen liegt? 

<Coloran>
*wüsste im Moment nix und guckt inne Runde*

* Steffen
schüttelt den Kopf

<RFrank[OeSF]>
Spontan nix

<Hubert_>
eine Sache noch zum Thema Menschheit und Zukunft. 

<ARoessler>
Momentan habe ich auch keine neue Frage parat.

<Hubert_>
Ich zähle zu den Menschen für die ein Glas halb voll ist und nicht halb leer.

<Matthias_01>
tja, du bist ja auch tngler , gell!?
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<Hubert_>
Ist vielleicht blauäugig, aber ein gesunder optimismus kann doch nichts schlechtes sein, oder?

<Matthias_01>
es schadet jedenfalls weniger als pessismismus

<ARoessler>
Für mich ist das Glas auch halbvoll, weil ich die Hoffnung noch nicht verloren habe.

<Matthias_01>
hubert, kommst du auch mal wieder in die niedersächsische gegend?

<Hubert_>
Ich denke für die meisten Star Trek-Fans sind die Gläser halb voll

<Matthias_01>
okay...

<Hubert_>
Niedersachsen: Hmm, komm ja gerade von dort, für dieses Jahr hab ich zurzeit nix mehr 
geplant. Vielleicht nächstes Jahr wieder nach Braunschweig

<Hubert_>
Behalt meine Webseite im Auge, ich werde dies bestimmt ankündigen.

<ARoessler>
Stimmt. Sonst wäre Star Trek nicht jahrzehnte lang so erfolgreich und beliebt. 

<Matthias_01>
ja, als du da warst, war ich mal wieder angesteckt von meinen kleinen kindern...jeden tag 
einen neuen virus vom kiga mitbringen ;)

<Matthias_01>
aber sie sind die wahre next gen

<Hubert_>
:-)

<Hubert_>
kommst Du denn nciht auf die FedCon?

<Steffen>
Stärkt nur die Abwehr! .-)

<Matthias_01>
die fedcon würde ich gern besuchen...

<Matthias_01>
aber leider leben wir noch in einem system, in dem es geld gibt... ...
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<Matthias_01>
ich kann s mir dieses jahr net leisten.

<Hubert_>
verstehe, da hab ich nen Vorschlag

<Matthias_01>
aha?

<Hubert_>
wenn man einen Vortrag hält, kommt man um sonst rein :-)

<Matthias_01>
der ist gut ;)

<Hubert_>
du meinst sicherlich gemein, oder?

<Matthias_01>
naja...

<Matthias_01>
ich werde mir mal nen schönen vortrag ausdenken...;)

<Matthias_01>
aber an dich käm ich net ran :)

<Hubert_>
ja, ich weiß, die FedCon ist schon teuer

<Matthias_01>
leider...die conlandschaft war mal bunter..,

<Hubert_>
aber - und das muss man sagen- man bekommt auch schon was geboten

<Matthias_01>
das ist sicherlich so

<Matthias_01>
ich war vor jahren mal auf der concourse

<Matthias_01>
in hamburh

<Matthias_01>
g

<Matthias_01>
da war dr. bashir da
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<Hubert_>
auf welcher?

<Matthias_01>
concourse

<Hubert_>
auf der war ich auch

<Matthias_01>
ist ewig her...so anfang der 90iger

<Hubert_>
jetzt wird es interessant

<Matthias_01>
als gast?

<Hubert_>
es war 1993 und ich habe den Modellwettberb gewonnen

<Matthias_01>
oder als vortragender?

<Matthias_01>
:)

<Hubert_>
als Gast auf eben der mit Bashir

<Matthias_01>
ja genau!

<Matthias_01>
da habe ich mir das erste ent D modell gekauft ;)

<Matthias_01>
war noch wer da?

<Hubert_>
es war meine erste Con überhaupt und ich such immer noch jemanden, der ein Bild vom 
Gewinnder des Modellwettbewerbs gemacht hat, ich hab nämlich keins

<Matthias_01>
ich leider auch nicht.

<Hubert_>
Bob Justman und Richard Arnold

<Matthias_01>
ich habe nur das programmheft mit deren autogrammen
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<Hubert_>
Ich habe die Autogramme auch, auf meiner Urkunde. Und da bin ich stolz drauf. :-)

<Matthias_01>
ich war damals sauer, weil ich was von tng sehen wollte, und sie zeigten nur ds9 filme, die 
natürlich brandneu waren... das glaube ich ... was war das für ein modell?

<Hubert_>
es war eine Enterprise, gebaut aus elektischen Widerständen

<Matthias_01>
mit widerständen? wie soll ichmir das vorstellen?

<Matthias_01>
zur allgemeinen erklärung... damals gab es in hamburg einen fanclub,

<Matthias_01>
der das warp rausgab

<Matthias_01>
und die inszinierten auch diese cons

<Matthias_01>
das warp war ein sw magazin...mein erstes;)

<Hubert_>
sorry, bin wieder da, ich hab Bilder gefunden davon.

<Hubert_>
Wollt ihr sie mal sehen?

<Coloran>
Ja

<Matthias_01>
jajajaja!

<ARoessler>
Ja, gern.

<Hubert_>
dauert eine Minute

* Coloran
muss mal kurz offline und neu starten...

<--|
Coloran has left #trekpower

<Hubert_>
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warum auch immer, kann Firefox die Bilder nicht anzeigen, mit dem IE geht es

<Hubert_>
guckst Du hier:

<Hubert_>
http://startrekvorlesung.fh-kl.de/startrek_modell1.jpg

<Hubert_>
und 

<Hubert_>
http://startrekvorlesung.fh-kl.de/startrek_modell2.jpg

<Matthias_01>
:) 

<Matthias_01>
sieht wirklich originell aus!

<Matthias_01>
mein ff kanns anzeigen... 

<Hubert_>
genau deshalb hab ich auch den Preis gewonnen, wegen originalität

<Matthias_01>
kann ich verstehen. und jetzt weiss ich, das du wirklich ein startrek fan bist ;)

<Hubert_>
und was man mit der Lizenz zum Löten so alles machen kann. :-)

<Matthias_01>
:)

<Matthias_01>
genau!

<Hubert_>
Leute, wenn niemand mehr eine Frage hat, klinke ich mich jetzt aus.

<Hubert_>
Es hat mir wirklich Spaß gemacht

<Matthias_01>
ok...

<Matthias_01>
ich will mich noch herzlich bei dir bedanken!

<Hubert_>
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und ich hoffe, wir sehen uns mal irgendwann, irgendwo in der Galaxis

<Matthias_01>
bestimmt!

<Matthias_01>
ein schönes wochenende!

<Hubert_>
Euch euch und keine Ursache, it was my pleasure!

<Matthias_01>
thanks! a lot...

<Matthias_01>
tja, dann...

<Matthias_01>
seid ihr noch da???

<ARoessler>
Vielen Dank. Es hat viel Spaß gemacht und es war sehr interessant.

<ARoessler>
Ja, Sir!

<Matthias_01>
ich fand das sehr spannend...

<Steffen>
Ja, auch noch da. Vielen Dank Hubert, es war sehr informativ! Bis bald. :-)

<Matthias_01>
vermutlich sollten wir mal ein trekpower treffen zu hubert verlagern...also zu einem vortrag 

<Viso>
Ich stimme ebenfalls bei. Vielen dank, es war wirklich interessant. Also Bis Bald :)

<Matthias_01>
wie kamt ihr hier eigentlich sonst so auf den chat und zu star trek im allgemeinen?

<Hubert_>
danke und bis bald, ich bin jetzt weg, hab ja auch noch ne Frau :-)

<Matthias_01>
ciao!

|<--
Hubert_ has left irc.fu-berlin.de. ("ChatZilla 0.9.84 [Firefox 3.0.1/2008070208]")

<Matthias_01>

irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Viso,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Steffen,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./ARoessler,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./ARoessler,isnick
irc://irc.fu-berlin.de./Hubert_,isnick


also...ich finde es schön, das ihr alle da wart.

<Steffen>
Abends ist wirklich eine bessere Chatzeit. 

<Matthias_01>
absolut.

<ARoessler>
Das finde ich auch.

<Viso>
so ists

<Matthias_01>
bei vera b. mussten wir auf ihre bedingungen eben etwas eingehen

<Matthias_01>
der nächste wird ja auch wieder abends sein..mit thomas höhl und mike hillebrand

<Matthias_01>
aber das dauert ja noch n bissl

<Matthias_01>
ich frage mich aber immer noch...wie gehts der crew bei einem warpflug?
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